



フェイスブックでは、さらに阿南市や地域の出来事をチェックできます!



## 阿波踊りロボット 市役所に踊り込む

高専ロボコン2020全国大会に出場した阿南高専の阿波踊りロボットチーム「Awa Dancers」が、2月18日13:00～3月1日12:00まで、市役所1階あなんフォーラムで展示されます。また、2月18日には、ロボットが演奏に合わせ踊るパフォーマンスが行われます。ぜひご覧ください。

パフォーマンス 2月18日(木) ①12:10～ ②12:40～



## 伊島をつなぐ 新船「みしま」竣工

伊島連絡交通事業有限会社が運航する伊島～答島航路の使用船舶「みしま」が竣工しました。新船「みしま」は現船と比較し、船体規模は同等でありながら、定員の増加(48人→70人)が図られています。令和2年12月12日、竣工披露式が開催され、関係者等約60人が参加し、新船の出航を祝いました。



## 県内初 「お絵かきバス停」を製作

富岡東高校美術部の生徒9人が、ショッピングセンター「フジグラン阿南」壁面に徳島バス路線バス停の絵を描きました。バス停は、あなんがバスを運転している親しみがあるものに仕上がりました。神崎真菜実さん(富岡東高2年)は「まちが明るく元気になればうれしいです」と話していました。



## インディゴソックス選手が人権啓発メッセージ

徳島インディゴソックス球団と阿南市が連携し、人権週間(令和2年12月4日～10日)に合わせて作成した「人権啓発メッセージ」(動画)を、球団ホームページで公開しています。下記アドレスにアクセスしていただき、ぜひご覧ください。

<https://www.indigo-socks.com/n391/>



## 在宅医療・介護連携 研修会の開催

介護現場などで従事する援助者が、人生の最終段階でのケアをいかに提供するかをテーマにした研修会を令和2年12月12日～13日、文化会館で阿南医療センターと共催しました。めぐみ在宅クリニック院長の小澤竹俊さんが、対応方法などを解説。グループワークを交えた研修で、参加者は熱心に聴講していました。



## いい年でありますように 干支の引き継ぎ

JR阿南駅にて干支の引継式が開催されました。富岡保育所園児20人、しるとり動物園(香川県)からはモルモットのみいちゃんと子牛のすすむちゃんが参加。今年1年の感謝と新しい年に願いを託し、今年の干支から来年の干支へとバトンタッチ。また、くす玉割りや園児による合唱も行われました。